

Teilnehmerrekord bei Stepp-DM in Weinheim.

Weinheim. Nach dem Meldeschluss für die deutsche Steeptanzmeisterschaft am 23. und 24. Oktober in der Weinheimer Bonhoffersporthalle steht fest, dass mit 572 Starter aus 30 Tanzschulen und Vereinen ein Rekordmeldeergebnis vorliegt. Auf die Tanzsportabteilung des TV Hemsbach als Ausrichter kommt eine riesige Aufgabe zu. Dabei werden in 17 Kategorien deutsche Meister 2009 ermittelt.

Das SWR-Fernsehen wird am Freitag zwei Liveschaltungen, die erste etwa um 18.55 Uhr im Rahmen der Landesschau, in die Bonhoffersporthalle machen und erste Eindrücke der DM vermitteln.

Das Finale (Samstag, 15.30 Uhr bis 23 Uhr) ist seit langem restlos ausverkauft. Für die Vorrunde (Freitag 19 bis 22 Uhr) und Samstag (10 bis 13.30 Uhr) gibt es noch Karten im Kartenshop der DiesbachMedien, Weinheim Friedrichstraße oder an der Tageskasse. **pfr.**